

OPINI PUBLIK

Audit Capaian Kinerja Tahap I 2023, Tim Itwasda Polda NTB Datang Ke Polresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Mar 13, 2023 - 16:33



Mataram NTB - Polresta Mataram menerima tim audit kinerja tahap I tahun 2023 Itwasda Polda NTB. Tim audit dipimpin langsung ketua tim AKBP Dra. Tri Budi Pangastuti, M.M., bersama sama tim audit lainnya, disambut langsung Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK bersama pejabat utama di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram pada Senin (13/03/2023).

Diwakili oleh Tim II AKBP Dra. Tri Budi Pangastuti, M.M. selaku ketua Tim bersama anggota Tim Kopol Sri Sunarni, S.H., M.H. sebagai Pemeriksa bidang SDM, Kopol I Ketut Suryadharmas sebagai Pemeriksa bidang Logistik, AKBP Maruni Sekaryanti, S.E., Pemeriksa bidang Garkeu, AKBP Dewi Komalasari Pemeriksa bidang Opsnal merangkap sekertaris.

Sebelumnya Polresta Mataram melaksanakan kegiatan Zoom meeting Taklimat Awal Audit kinerja Itwasda Polda NTB TA. 2023 Tahap I aspek perencanaan dan pengorganisasian yang diawali sambutan oleh Irwasda Polda NTB Kombes Pol Djoko Hari Utomo SIK, MSi dan dipimpin langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto di Gedung Rupasda Polda NTB yang dihadiri oleh seluruh Kasatker jajaran Polda NTB.

Dalam sambutannya Irwasda Polda NTB Kombes Pol Djoko Hari Utomo SIK, MSi memberikan arahan agar diperhatikan pertanggung jawaban anggaran terkait PNPB, penyerapan anggaran terkait pelibatan personil dalam kegiatan operasi kepolisian agar tidak timbul duplikasi mengingat pelaksanaan ops kepolisian waktunya hampir bersamaan.

Kemudian dilanjutkan pembukaan Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto mengarahkan bahwa pengetahuan, proses dan hasil merupakan satu kesatuan, dalam mencapai tujuan dalam hal ini satu ide yakni Polri yang Presisi, untuk dilaksanakan kegiatan sesuai dengan ketentuan yang ada, pedomani peraturan penggunaan uang negara.

Berikut fungsi intelejen agar berhati hati terhadap Force Truth, fungsi intelejen harus bekerja extra dan kepada Kasatker agar memeperhatikan personilnya serta tidak ada kalimat tidak Satya Haprabu yakni satu kata setia kepada pimpinannya, ucapnya

Untuk 4 hal yang akan diaudit kinerja benar-benar untuk dilaksanakan yakni Manajemen Anggaran Keuangan, Manajemen Opsnal, Manajemen SDM dan Logistik seperti yang akan diperiksa Tim Itwasda Polda NTB untuk itu Audit Kinerja Tahap I Tahun 2023 dibuka ", ucap Kapolda NTB

Sementara itu setibanya di Polresta Mataram Ketua Tim AKBP Tri Budi dalam arahannya, mengatakan, melalui audit kinerja ini untuk mengukur tingkat keberhasilan dan mengetahui sejauh mana capaian kinerja yang telah di lakukan oleh Polres jajaran, yang pelaksanaannya dimulai hari ini di Polresta Mataram secara efektif efisien transparan serta akuntabel.

AKBP Tri Budi juga berpesan agar mempersiapkan dokumen dan pendukung saat berhadapan dengan auditor dalam pemeriksaan ini, jadikan kegiatan ini sebagai sarana mencari solusi, saat menemui kendala dalam penyerapan anggaran.

“ Kedatangan tim audit kinerja disini adalah untuk mengetahui perencanaan dan perorganisasian dalam pelaksanaan kinerja Resta Mataram pada tahun anggaran 2023, apakah sudah sesuai dgn ketentuan perundang-undangan dan petunjuk arahan dari Satuan Atas. Ketua Tim berharap tidak ada temuan berulang di Resta Mataram dan mengantisipasi temuan oleh Tim Audit Itwasum serta BPK RI ”, pungkasnya. (Adb)